Halberstädter Volksstimme

: Halberstadt; : Aug 20 , 2009; : Halberstädter Tageblatt; : 1

Sonderausstellung im Heineanum

Einheimische Vögel aus Holz geschnitzt

Halberstadt (phb/tj). Der Wienröder Heini Paul ist Holzschnitzer aus Leidenschaft. In dieser Handwerkskunst fertigt er mit besonderer Vorliebe und außergewöhnlichem Können Geschöpfe aus der reichhaltigen Vogelwelt. Dabei merkt man ihm die Liebe zum Holz sowie zu den Vögeln an, denn die werden von ihm dazu noch naturgetreu bemalt und bekommen dadurch ihren ganz eigenen Charakter.

Im Museum Heineanum sind zurzeit einige seiner selbstgeschaffenen Schaukästen zu sehen. Und die werden der bezeichnenden Bedeutung gerecht, denn Heini Paul hat sich in ihnen den heimischen Vögeln gewidmet und diese in eigens gemalter Lebensraumkulisse montiert.

Die kleine zusätzliche Ausstellung gibt einen Einblick in sein Wirken und wie er seine Naturverbundenheit und - kenntnis auf künstlerische Weise umsetzt. Bis zum Herbst werden die Schaukästen von Heini Paul noch im Museum Heineanum zu bewundern sein. Vortrag über die Vogelwelt auf Hawaii

Darüber hinaus lädt das Vogelkundemuseum am Dienstag, dem 25. August, zu einem Vortrag "Faszinierendes Hawaii" ein. Mit Zelt und Rucksack waren vier Reisende aus Halberstadt und Wernigerode unterwegs, abseits des Massentourismus. Sie besuchten auf ihrer naturkundlichen Reise drei des aus insgesamt sechs Hauptinseln bestehenden Inselarchipels. Was zieht eigentlich den berühmten Kleidervogel an beziehungsweise aus?

Detlef Becker und Hartmut Gubin berichten auf der Abendveranstaltung von ihren Eindrücken und Beobachtungen in dieser für viele weit entfernten Naturwelt.



Heini Paul stellt seine selbstgeschnitzten Vogelwelten noch bis zum Herbst im Heineanum aus. Foto: privat